

GRAN TRIUNFO DE LOS REPUBLICANOS

La Alianza de las Izquierdas ha obtenido

16.403 votos contra 15.226 de la Coalición monárquica

COMENTARIOS

Diffícilmente encontraremos palabras para expresar la honda satisfacción, el júbilo inmenso que nos proporciona la magnífica victoria obtenida ayer por la Alianza de las Izquierdas. No seríamos sinceros si no declarásemos anticipadamente que nuestro triunfo no ha sido aún total, no por descuidos o por falta de entusiasmo en las masas electorales de la Izquierda; pero, difícilmente puede destruirse al primer ímpetu la formidable máquina de falacias y engaños y de trampas montada por los que usurpaban el poder, caciques y chanchulleros que hacen de la calle pública almoneda para comprar votos. A pesar de todas estas miserias morales; a pesar de todas estas vergüenzas que acaban de deshonrar a la coalición monárquica, los electores republicanos han rescatado para siempre los distritos de la Audiencia, Universidad, Teatro y Misericordia que se hallaban en poder de los carlistos-alfonsinos.

Son los dos primeros, Audiencia y Universidad, como es sabido, los más fuertes reducidos de la reacción. Ligueros y carlistas tienen amañado el censo en tales términos, que difícilmente puede abrirse paso un candidato liberal o republicano a través de tanta maleza y tanto enredo. Sin embargo, ha bastado que las fuerzas de la izquierda pusieran en concierto para que por todo el cuerpo electoral circularan corrientes de entusiasmo, precursoras de la victoria.

La coalición monárquica quedó ayer de cuerpo presente. Las derrotas que le hemos infligido son de tal naturaleza, que ya no volverá a levantarse jamás. Eso está muerto ya y pudre. La obra de reacción, desvergonzada e intolerable, comenzada en 1911, ha muerto. Ya no puede ser ese espectro una pesadilla para la libertad. El honor de la Valencia progresiva emancipada exigía por parte de todos un trabajo arduo de rehabilitación inspirándonos en este ideal, hemos puesto en ese empeño las mayores energías, los más fervientes anhelos, los más puros y sinceros entusiasmos. Libres de toda pasión que no sea la más grande y noble y sublime de los ideales, considerábamos un propio para la ciudad la esclavitud política en que yacía, víctima de los liberais sin noción de la libertad y de carlistas montaraces que bajan a las ciudades al olor del puchero municipal. Vivir por más tiempo así, era una humillación para los hombres de progreso y un dolor para los que merecen ser muy meditados y aprovechados para el bien común.

La noche anterior, como precursora de la batalla, los círculos políticos quedaron desiertos mucho antes de la hora acostumbrada. Había que madurar para cumplir un doble deber: el del ejercicio de un derecho democrático y el de derrotar para siempre a la coalición de carlistas y liberais. De como los elementos de la Alianza de las Izquierdas cumplieron el pacto establecido entre los diferentes partidos republicanos que la integran, es una prueba elocuente el resultado de la votación y los incidentes ocurridos en las ocho horas que el cetero electoral ejerció el derecho de sufragio.

periferia al centro el calor juvenil de nuestros entusiasmos y de nuestras proezas.

Ayer cumplieron como buenos los electores de la Izquierda: la ciudad liberal y republicana confió a ellos su honor. Y al ponerse en marcha para su defensa, entre todos nosotros, no ha habido la menor vacilación ni la menor inquietud. Todo ello, republicanos, es la obra de vuestro entusiasmo. Pero se debe la mejor parte a vuestra obediencia y a vuestra disciplina. Fíad siempre en nosotros: no somos engañadores de hombres, sino que sentimos en nuestro espíritu todas las abnegaciones del propagandista, del evangelizador, y todos los ardimientos indomables de los que no se entregan más que a la muerte. Nos hemos impuesto una misión y nos hemos trazado un camino. Nada ni nadie nos ha de desviar: ayudad a nosotros todos los que conguen en esta santa causa de levantar el alma de Valencia y de España por encima del barro y de la podredumbre de las pasiones, personales e intestinas que han perturbado el vigor de las organizaciones nacionales y han malogrado la obra fructuosa del progreso.

Jamás aconsejaremos a ningún amigo nuestro, a ningún correligionario nada que no sea digno de él, de su decoro y del de Valencia, Sabemos hasta dónde podemos llegar, y nunca hemos de rebasar los límites del propio honor y del honor ajeno. Unidos a nuestros correligionarios fíat y fraternalmente, inseparablemente, tenemos derecho a que nos crean todos: tanto más cuanto que la obra por nosotros inaugurada comienza siendo bella y digna de toda estimación. ¡Luchad y tened fe!

No hay exclusivismo de ninguna naturaleza en las líneas anteriores. Nos dirigimos a todos los republicanos, a todas las agrupaciones de la Izquierda, que tan generosamente han dado la batalla a la reacción. Para todos es la de ayer una jornada de gloria. Todos los partidos han contribuido disciplinadamente al triunfo de nuestros ideales. Las victorias obtenidas en los distritos de la Audiencia y Universidad, Teatro y Misericordia, en donde éramos derrotados desde hace algunos años, revela el concurso de todas las fuerzas afines, concurriendo a un mismo fin, a una obra común y patriótica con idénticas resoluciones. Todos los partidos son, pues, igualmente merecedores de nuestro sincero aplauso. Estudien todos los hombres inteligentes en esa hermosa página que el republicanismo valenciano ha escrito ayer, porque ella da lecciones que merecen ser muy meditados y aprovechados para el bien común.

Crónica de la jornada electoral

Pocas veces se ha visto animación tan extraordinaria, ni interés mayor, ni entusiasmo más frenético que en las elecciones municipales de ayer: todos, los republicanos y sus adversarios de la coalición monárquica, trabajaron con denuevo desde las primeras horas de la mañana hasta el momento de verificarse los escrutinios.

La noche anterior, como precursora de la batalla, los círculos políticos quedaron desiertos mucho antes de la hora acostumbrada. Había que madurar para cumplir un doble deber: el del ejercicio de un derecho democrático y el de derrotar para siempre a la coalición de carlistas y liberais.

De como los elementos de la Alianza de las Izquierdas cumplieron el pacto establecido entre los diferentes partidos republicanos que la integran, es una prueba elocuente el resultado de la votación y los incidentes ocurridos en las ocho horas que el cetero electoral ejerció el derecho de sufragio.

A las siete de la mañana se constituyó en el salón de la Alcaldía la Junta municipal del Censo, presidida por D. Vicente Domingo Estellés y con los vocales D. Mateo Fernández, don Emilio Vilella, D. Antonio Rodrigo y secretario D. Julio Gil y Morte.

Una hora después, a las ocho, y sin incidentes de importancia, quedaron constituidas las mesas en todos los colegios, a las puertas de los cuales, ó en sus inmediaciones, destacó la autoridad gubernativa fuertes pelotones de la guardia civil, patrullando parejas de caballería de dicho instituto y fuerzas de Seguridad.

A las diez, la Junta municipal del Censo, tenía comunicación oficial de haber quedado constituidas las mesas.

La votación transcurrió, en el caso de la capital, con regular animación hasta mediada la mañana, siendo la nota saliente el abuso que intentó cometerse, consiguiéndolo en bastantes colegios, de emitir votos falsos por los asalariados de la coalición monárquica. La suplantación, por parte de esta gentry, se ejerció como nunca, como asimismo la corrupción del sufragio, pues hicieron un desgarro comprando votos, yendo incluso a los domicilios de los electores republicanos a ofrecerles dinero.

Todo fue inútil: los republicanos, llevando como emblema la arenga de Blasco Ibáñez: «Contra la reacción, guerra a muerte!», votaron con entusiasmo y disciplina admirables: todos cumplieron el juramento prestado al pactarse la Alianza de las Izquierdas, de triunfantes ó derrotados, votar unidos, en aras del ideal y de la fidelidad jurada.

Las personalidades republicanas visitaron constantemente los colegios, animando a los correligionarios y solventando cuantas dudas se presentaban.

También se veía a los prohombres monárquicos recorriendo activamente los colegios.

A las cuatro de la tarde comenzaron los escrutinios, llenándose los colegios de público, en su casi totalidad perteneciente a los diferentes partidos en lucha.

A continuación publicamos los incidentes ocurridos, algunos de ellos graves, y al final el resultado de la votación.

En el distrito de la Audiencia.-Frailes y curas falsarios.-Los carlistas derrotan al conservador Pequet.-Victoria de las izquierdas.

En el distrito de la Audiencia, ese baluarte en que se había encastillado la coalición monárquica, donde el carlismo tiene todos los dioses mayores, y donde tienen también amañado el censo y dispuesto para votar un ejército de frailes y curas, era el distrito donde se había de batir el cobre, donde sólo una verdadera intervención, una fiscalización verídica, podía impedir los embuchados y chanchulleros.

Los valientes correligionarios de ese distrito, convencidos de que a su actividad y valentía estaba confiada la victoria, desde las primeras horas de la mañana se echaron a la calle y cada uno de ellos era un campeón del sufragio, un guardián de su pureza, y un hombre dispuesto a jugarlo todo en defensa de sus ideas y de la libre emisión del sufragio.

Así es que a todas horas los jefes de sección y los interventores tuvieron a su disposición, en evitación de todo atropello, a un grupo de correligionarios leales y decididos.

En las primeras horas de la mañana se vio bien pronto que un ejército de asalariados, en el que formaban legión los curas y los frailes, se hallaba dispuesto a la suplantación y que empezaba a intentarla.

Diffícil les fué a todos ejercerla con amplitud. En los colegios se encontraban apremiados, estrechados por las intencionadas preguntas de apócrifos é interventores, y casi siempre salían corridos los suplantedores.

Pero lo que indignó más, lo que sublevaba el ánimo a toda persona honrada y a todo caballero digno, era el tupé enorme de curas y frailes.

Sección hubo, la 14 B, sita en la calle del Angel, donde se presentó un cura que apenas tenía 28 años, dispuesto a votar por otro

cura llamado Gabriel Cardóna Sintes, de 56 años; claro es que se le pidieron documentos que le identificasen, y no los exhibió.

Como salieran valedores, el jefe de sección le dijo: «Con sólo que usted, con la mano puesta sobre su conciencia, jure ante los Sacramentos que es usted, no hay inconveniente en que vote.»

No votó porque, corrido, tuvo que abandonar el Colegio, después de oírse que el papeletito que representaba no era propio del hábito que vestía.

Otra de las cosas de las que más indignaron, fué el proceder de unos cuantos frailes orondos y bien criados, que se presentaron a votar con nombre supuesto; no se les permitió, porque no exhibían documento alguno que les acreditase como electores.

La mesa se convenció de la verdad y no les dejó votar.

Había transcurrido poco más de una hora, volvieron los tres paternidades, esta vez acompañadas por dos columnas del carlismo: Antonio López y Fabregat.

Como no era cuestión de preponderancia política, sino de derecho de sufragio, claro es que los representantes del candidato de las Izquierdas, exigieron las garantías consiguientes.

El argumento era sencillísimo: si los frailes que solicitaban emitir el voto eran auténticos, bastaba para identificarlos que del fondo de sus carteras sacasen un documento cualquiera, una carta, un papel dirigido al nombre que daban para votar, y, en efecto, el manejo de papeles que llevaban en sus carteras no quisieron mostrarlo, y ya en esta tesitura, los propios señores Fabregat y López (Antonio), desistieron de sus propósitos.

Marcharon los frailes, y ya en su comento, les dijeron que con una orden del prior y con una cédula fuesen a votar, y de nuevo, por tercera vez, se presentaron en el Colegio de referencia.

Entraron satisfechos y orgullosos: mostró el primero de ellos su cédula nuevita, flamante. ¿Qué milagro se había operado para que mostraran su cédula quienes antes no la tenían?

Muy sencillo: nuestros representantes tomaron en sus manos el documento y bien pronto observaron que era falso.

Tampoco votaron, y de no mediar en el asunto el representante del candidato conservador Sr. Alvarez Ossorio, que apelando a la caballerosidad del jefe de sección republicano, hizo desistir a éste de llevar a los frailes al Juzgado. A éste hubieran sido entregados los tres falsarios, con sus respectivas cédulas falsas, y ya el juez conocería a estas horas de dónde procedían las cédulas.

A nosotros se nos afirma que proceden de Teruel unas y de Alboraya otras, y como todas ellas han sido selladas y llevan el sello de la Tesorería de Hacienda, importa al tesoro y al delegado averiguar quién dispone de los sellos de sus dependencias para estamparlos en documentos falsos.

Cuanto reseñamos es tan cierto, que apelamos a la caballerosidad del Sr. Alvarez Ossorio y demás representantes del partido conservador, que presenciaron los hechos reseñados.

Conservadores y republicanos fuimos engañados en las primeras horas de la mañana hasta que los nuestros se apercebieron del abuso de las cédulas falsas y evitaron que la suplantación continuase.

Si los conservadores en todas las secciones se hubieran apresurado a la defensa, a estas horas no sufrirían la derrota del Sr. Pequet, que tiene seguramente más, mucho más votos que el carlista Valero.

Pero allá ellos si se dejan engañar por sus amigos. Nosotros no tenemos más misión que sacar triunfantes nuestros candidatos é impedir los chanchulleros que los carlistas realizan con un tupé escandaloso.

Los valientes republicanos de la Audiencia y el candidato Gonzalo Nogué Romagosa, fueron objeto anoche de todo género de felicitaciones y demostraciones de entusiasmo.

Cuando se gana una batalla como la de ayer en este reducido inexpugnable de las derechas, y sobre todo del carlismo, de todo pecho liberal se escapa un mismo grito: ¡Viva la Libertad! ¡Viva la unión de las Izquierdas!

Y ese fué el grito que daban los correligionarios de la Audiencia al penetrar triunfadores en la Casa de la Democracia, donde se promovió un verdadero alboroto.

Tres heridos en el distrito de la Misericordia

En la sección del Botánico, situada en la calle de Cuarte, los reservadores hacían una escandalosa compra de votos en plena vía pública y amparados por los agentes de la autoridad.

Al propio tiempo, grupos de gente maleante, de la que sacó de la Modelo, el policía Alborn, pretendía imponerse por la tremenda a los electores republicanos.

Elo produjo serias disputas que, por fin, convirtieron en sangrienta reyerta. Sonaron varios tiros en la calle de Cuarte, frente a la del Beato Gaspar Bonó y hubo las consiguientes carreras.

Los guardias municipales números 179 y 189 trasladaron tres heridos al Hospital.

El juez D. Carlos Aisa, con el actuario don Juan Pérez, el oficial D. José Ferrer y el alguacil D. Jorge Roales, comenzó seguidamente la instrucción de las diligencias sumariales.

Ninguno de los heridos conoció a los agresores.

Practicada la primera cura por los médicos Sres. Izquierdo y Peris, ingresaron aquellos en la sala de heridos.

Estos son: Juan Fernández Castro, de 42 años, casado, esquilador, habitante en la calle de Teruel, letra A, bajo.

Presenta una herida de bala en el tercio inferior de la cara posterior del muslo izquierdo. Le fué extraído el proyectil. Miguel Calvo Arnau, de 40 años, casado, labrador, habitante en la calle de Villena, número 8, segundo.

Tiene una herida de arma de fuego en el tercio medio de la cara interna de la pierna derecha. Le fué extraída la bala.

Roberto Peris Pachades, de 25 años, soltero, guarda del río, domiciliado en la calle de la Encarnación, número 11, bajo.

Presenta una herida por proyectil en la cara externa de la garganta del pie izquierdo y parte posterior del maleolo correspondiente.

Ronda de curas

Nuestro querido amigo y correligionario don Bruno G. Albarraín, impidió que una ronda de falsos votadores, formada por curas, burlara el sufragio, pretendiendo votar en falso en el Colegio del Conservatorio de Música del distrito de la Audiencia.

Al ser descubiertos los curitas por el señor Albarraín, huyeron como alma que lleva el diablo.

También el interventor republicano señor Guillán, en la sección 12 B, del distrito de la Audiencia, detuvo a un carlista que pretendía votar a otro, carlista también, que ya había emitido el voto.

El correligionario de Martín Mengod fué detenido por los de Seguridad y entregado al juez de guardia.

Los hambrones de la coalición

Los hambrones de la coalición monárquica, los que viven merced al volante de «gosa», salieron ayer a la calle dispuestos a cometer las mayores tropelías, pero afortunadamente sus martingalas quedaron bajo el más espantoso de los ridículos.

Entre los individuos que se agitaron para justificar sus migajas que les arrojan para saciar sus estómagos, figuran un tal «Piris», revendedor; «Los Chelvanos», el del Principal y el conserje del Cementerio; el «Letero»,

Valencia se ha proclamado elocuentemente en contra del inmoral maridaje liberal-liguero-conservador-carlista, que durante cuatro años ha detentado los intereses municipales y pretendía afirmar el reinado de la más odiosa reacción.

Valencia se ha honrado derrotando rotundamente, definitivamente a los que desde la Corporación municipal perpetraron las más execrables injusticias y las inmoralidades más escandalosas.

La obra en que soñara Echagüe, queda estrepitosamente destruida por el gesto viril y noble de un pueblo modelo de ciudadanía. ¡Viva Valencia republicana!

guardia civil en un colegio, por orden del presidente de mesa, arrojándose un escándalo fenomenal.

En San Matías fue rota la urna, suspendiéndose la votación. Un elector se presentó en el colegio, preguntándole el presidente: —¿A qué viene? —Yo—respondió— a romper la urna.

Al mismo tiempo cogió la urna y la estrelló, diciéndole al presidente: —Ya está rota; no tiene usted ya nada que hacer.

Sevilla

Las elecciones desfilan tranquilas. En el décimo colegio, sito en Carmen Benítez, un elector rompió la urna, continuando la elección a presencia de dos notarios, interviniendo Borbolla.

En el colegio de San Juan de Palma, Francisco Mora, rompió la urna. Otro elector agredió al apoderado del candidato conservador. Todos han sido detenidos.

La candidatura liberal alcanzó abrumadora mayoría sobre la conservadora. Aquellos sacaron triunfantes todos sus candidatos.

Salamánca

En el tercer distrito ha sido derrotado D. Miguel Unamuno por diez votos. Presentaron los ferroviarios. En el distrito, donde fue derrotado el candidato D. Miguel Unamuno, llevaba el acta un guardia de Seguridad, fue asaltado por un grupo de más de 200 personas, rompiendo la documentación.

León

Las elecciones han sido reñidísimas. Sin incidentes. Merino ha perdido la mayoría que tenía en el Ayuntamiento háte muchos años. En el distrito de Corella, rompiéronse dos urnas. Se hará nueva votación.

Cádiz

Las elecciones, agitadísimas. El diputado radical Sánchez Robledo ha intervenido en una contienda entre electores que reñían. En extramuros pagáronse votos a cinco duros. Los liberales han sacado todos los candidatos que presentaron.

Tudela

La coalición liberal ganó cinco puestos de ocho que se elegían. En Cintruénigo Corella, rompiéronse dos urnas. Se hará nueva votación.

Almería

Las elecciones de Almería han sido seguramente las más escandalosas de España. Hubo roturas de urnas, atropellos y amenazas a las autoridades, usando pistolas y otras armas los elementos cervantistas.

Elecciones escandalosas

Las elecciones de Almería han sido seguramente las más escandalosas de España. Hubo roturas de urnas, atropellos y amenazas a las autoridades, usando pistolas y otras armas los elementos cervantistas.

Gerona

Los regionalistas han sido derrotados completamente. Presentaron cinco y no sacaron ninguno. Esto ha producido gran satisfacción en la opinión.

EN PROVINCIAS

Bilbao.—Las elecciones municipales se celebran con gran animación. En el colegio de la calle de las Cortes, los socialistas, enemigos de la candidatura de Paraguz, han cuestionado con los partidarios de éste.

En el colegio de la calle de Rodrigo Arias, unos electores rompieron la urna. La elección ha quedado aplazada hasta mañana. En la discusión han intervenido los concejales socialistas Carreras y Salsamendi.

En Vistá Alegre, un grupo de votantes se ha arrojado contra un guardia de Seguridad, quitándole las armas. Ha intervenido un teniente de artillería en defensa del guardia.

Bilbao.—Entre el Ayuntamiento de Begofia y el clero existen antiguas discrepancias por cuestiones religiosas. Al alcalde, que es bizcaitarra, agredió ayer a pilos con motivo del reparto de una hoja electoral, al sacerdote D. Enrique Bazarro.

Almería.—En el ministerio de la Gobernación se ha recibido un telegrama del gobernador civil de Almería, manifestando que en el pueblo de Oria estalló un petardo en la iglesia parroquial. Se presume que fue colocado allí, para sembrar la alarma, con fines electorales.

Sevilla.—Las elecciones transcurren tranquilas. Únicamente, en el distrito décimo hay una gran lucha entre conservadores y liberales. En este mismo distrito, el diputado provincial señor Serasa ha estado a punto de ser víctima de un atentado.

Se considera seguro el triunfo de trece liberales y once conservadores, considerando que se presentaba el único candidato republicano que se presentaba. En uno de los colegios del distrito primero, se ha promovido un gran escándalo.

Resultaron heridos: Cipriano Ibáñez, de un tiro en la cabeza; Pedro Domingo, de un estacazo; cabo de municipales Gumersindo García, herido en el parietal derecho; Anacleto Rubio, herido en una pierna, y Luis Arráiz, en la cabeza. Fueron detenidos seis revoltosos.

El zar visita el frente. Petrogrado.—El zar, acompañado del zarévich, ha visitado en los días 11 al 12, las regiones de Rievil y Riga, pasando revista a todas las tropas que ocupan aquel frente.

Los alemanes imponen 40 millones de contribución a Bélgica. Amsterdam.—El gobernador de Bélgica ha impuesto una contribución de guerra mensual de 40 millones de francos, que tendrán que pagar por igual todas las provincias belgas.

Declaraciones del ministro Smits. El Cabo.—El ministro Smits ha anunciado oficialmente que el África del Sur enviará al África Oriental diez mil hombres.

Motines en Berlín. París.—Un viajero neutral llegado de Berlín, confirma que han estallado motines muy serios a causa de la enorme carestía de alimentos.

El poder naval de Inglaterra. Londres.—La flota inglesa aumentará en Enero próximo con 14 superdreadnoughts.

Comunicado oficial francés

Paris.—El comunicado de las once noche dice así: «En Arrás, en el Laberinto esta mañana, mediante un brusco ataque, lograron los alemanes penetrar parcialmente en una de las trincheras francesas de primera línea, situada cerca de la carretera de Lille.

Desmintiendo a los alemanes. Londres.—El subsecretario del Almirantazgo hace la siguiente aclaración: «La radiografía alemana del día 12 dice que a los buques hospitales ingleses se les emplea para el transporte de municiones y otro material de guerra.

Bombardeo aéreo contra Verón. Roma.—Esta mañana tres aeroplanos austriacos bombardearon Verón, causando grandes daños, 30 muertos, 29 heridos graves y 11 leves.

AVANCE DE LOS ALIADOS. Atenas.—Ha mejorado considerablemente la situación militar durante los últimos días. Los serbios han vuelto a dominar los pasos de Katschik y a tomar la ofensiva, reconquistando la ciudad de Teniovo.

Los alemanes en el frente occidental. Con ayuda de los contingentes retirados del ruso, los alemanes están haciendo nuevos esfuerzos para derrotar en Champagne a los franceses y reconquistar las importantes posiciones que perdieron a consecuencia de la reciente ofensiva aliada.

Kitchener y Grecia. Tanto en los países aliados como en los enemigos está concentrada toda la atención sobre la misión de Kitchener cerca del rey Constantino.

Escuadra anglo-francesa. Se sabe que ha marchado a Malta una escuadra anglo-francesa, dispuesta a partir al primer aviso.

Nájera, dentista. Almorranas. Aprendizas para sombreros de señora, hacen falta en la calle de Colón, 5, 2.

LAS PÍLDORAS PINK

fuerza de salud, manantial de fuerza.



Más que de ninguna otra causa, la salud de la mujer depende de la sangre. No hay duda de que en la sangre está el motivo de cuantas irregularidades en la salud de la mujer acontecen.

Todas las sensaciones deplorables que la mujer experimenta los días en que su salud deja que desear: jaquecas, dolores en los costados, color pálido, ojeras, carencia de apetito, incansable irritabilidad nerviosa, ataques de nervios, ataques de bilis, enflequecimiento, languidez, somnolencia, abatimiento, desesperación — todo esto: ha de imputarse exclusivamente a la sangre.

Razón es esta por la que las Píldoras Pink están naturalmente indicadas para la mujer. Estas píldoras dan sangre. Cada dosis hace circular por las venas una sangre pura, rica, bermeja, que directamente actúa contra la causa de la dolencia.

Se hallan de venta en todas las farmacias, al precio de 4 pesetas la caja, 21 pesetas las seis cajas.

Sífilis - Venéreo

Los CONFITES LAMBER

EL ROOB LAMBER

Un frasco de ROOB LAMBER con la debida instrucción, 3 pesetas.

Para consultas gratis, dirigirse a: Medicamentos Lamber, Claris, 56, Barcelona, que se contactará seguidamente y con reserva.

Curas rápidas Venéreo EN DOS DIAS. Impotencia-Orina DOLOR. Consultas gratis. Clínica calle de San Vicente, 102, 1.º-Valecia.

Vapores de los Sres. Ibarra y Compañía A LA CONSUNACION DE Hijos de Nogués calle Sorni, 2, enf. y en el Gran, Muelle Poniente (Cabo).

DERROTA DE TODOS LOS MONÁRQUICOS. Las elecciones han sido accidentalísimas. A las nueve de la noche en muchos colegios seguían haciendo el escrutinio.

DERROTA DE TODOS LOS MONÁRQUICOS. Las elecciones han sido accidentalísimas. A las nueve de la noche en muchos colegios seguían haciendo el escrutinio.

Aprendices Venus sensual Gramófono. Calle de Jesús, 12, 1.º

Curas rápidas Venéreo EN DOS DIAS. Impotencia-Orina DOLOR. Consultas gratis. Clínica calle de San Vicente, 102, 1.º-Valecia.

Vapores de los Sres. Ibarra y Compañía A LA CONSUNACION DE Hijos de Nogués calle Sorni, 2, enf. y en el Gran, Muelle Poniente (Cabo).

DERROTA DE TODOS LOS MONÁRQUICOS. Las elecciones han sido accidentalísimas. A las nueve de la noche en muchos colegios seguían haciendo el escrutinio.

DERROTA DE TODOS LOS MONÁRQUICOS. Las elecciones han sido accidentalísimas. A las nueve de la noche en muchos colegios seguían haciendo el escrutinio.

Aprendices Venus sensual Gramófono. Calle de Jesús, 12, 1.º

Servicio regular de vapores Para LONDRES. Para LIVERPOOL. Para BRISTOL y CARDIFF. Para NEWCASTLE. Para NEW-YORK.

Servicio regular de vapores Para LONDRES. Para LIVERPOOL. Para BRISTOL y CARDIFF. Para NEWCASTLE. Para NEW-YORK.

Servicio regular de vapores Para LONDRES. Para LIVERPOOL. Para BRISTOL y CARDIFF. Para NEWCASTLE. Para NEW-YORK.

Servicio regular de vapores Para LONDRES. Para LIVERPOOL. Para BRISTOL y CARDIFF. Para NEWCASTLE. Para NEW-YORK.

Servicio regular de vapores Para LONDRES. Para LIVERPOOL. Para BRISTOL y CARDIFF. Para NEWCASTLE. Para NEW-YORK.

VAPORES COMBINADOS Correos de Africa y A. Ferrer Peset Hms. Servicio semanal para los puertos de Italia.

Servicio regular al N. O. de Francia. Por los vapores de la Société Navale de l'Ouest de Paris, construídos expresamente para el transporte de frutas y vino.

Servicio regular al N. O. de Francia. Por los vapores de la Société Navale de l'Ouest de Paris, construídos expresamente para el transporte de frutas y vino.

Servicio regular al N. O. de Francia. Por los vapores de la Société Navale de l'Ouest de Paris, construídos expresamente para el transporte de frutas y vino.

Servicio regular al N. O. de Francia. Por los vapores de la Société Navale de l'Ouest de Paris, construídos expresamente para el transporte de frutas y vino.

Noticias varias

Una terrible desgracia aflige a nuestro estimado amigo y correligionario D. Agustín Martínez, y a su virtuosa esposa doña Rosa Ferrer.

Su hijo Agustín, joven de 18 años, fue ayer enterrado. Era el finado joven laboriosísimo, enamorado de los ideales de libertad, y constituía la dicha de aquel hogar, hoy sumido en un dolor irremediable.

BRONQUITIS.—Elixir Gomenol Climent. El Ayuntamiento celebrará sesión ordinaria esta tarde, a las cuatro y media.

LAMPARAS IRROMPIBLES.—Wotan, Zestini Wolfram, a 1'40. Devolviendo solo el casquillo de cualquier lámpara fundida, 0'25 metros. Lampistería, Ribera, 12.

GRIPPE.—Elixir Gomenol Climent. DESORDENES DE LA NUTRICION.—Aumentando la resistencia del organismo, por la absorción de los alimentos bien digeridos y efectuándose la asimilación, no cabe duda que la nutrición ha de ser normal.

Teatros PRINCIPAL. Hoy, a las 5,30, función blanca de moda, se pondrá en escena la interesantísima comedia en tres actos, «Jimm y Samsón».

OLYMPIA. «Rigoletto» No; comparaciones, no. Estupendo el de Titta Ruffo. Sobrio el de Stracciari.

OLYMPIA. «Rigoletto» No; comparaciones, no. Estupendo el de Titta Ruffo. Sobrio el de Stracciari.

OLYMPIA. «Rigoletto» No; comparaciones, no. Estupendo el de Titta Ruffo. Sobrio el de Stracciari.

OLYMPIA. «Rigoletto» No; comparaciones, no. Estupendo el de Titta Ruffo. Sobrio el de Stracciari.

OLYMPIA. «Rigoletto» No; comparaciones, no. Estupendo el de Titta Ruffo. Sobrio el de Stracciari.

OLYMPIA. «Rigoletto» No; comparaciones, no. Estupendo el de Titta Ruffo. Sobrio el de Stracciari.

OLYMPIA. «Rigoletto» No; comparaciones, no. Estupendo el de Titta Ruffo. Sobrio el de Stracciari.

OLYMPIA. «Rigoletto» No; comparaciones, no. Estupendo el de Titta Ruffo. Sobrio el de Stracciari.